

# Descubre Múnich, Praga y Berlín



## DÍA 1 (SÁBADO). CIUDAD ORIGEN - MÚNICH

Presentación en el aeropuerto dos horas antes de la salida del vuelo con destino a Múnich. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

## DÍA 2 (DOMINGO). MÚNICH.

Desayuno y salida para hacer una visita panorámica en la que pasaremos por sus puntos más importantes: el Ayuntamiento y su Glockenspiel en la Marienplatz, centro geográfico y social de Múnich, la Maximilian Strasse, la avenida más elegante de la ciudad, donde se encuentran los grandes de la moda internacional, la Villa Olímpica, el edificio BMW, la iglesia de San Pedro, etc. Resto del día libre para seguir conociendo la ciudad o, si lo deseas, podrás hacer una excursión opcional a Oberammergau y los alrededores del castillo Neuschwanstein. En ella visitaremos Oberammergau, que es el pueblo típico de Baviera por excelencia, recorremos sus calles con sus casas de madera decoradas. A continuación, haremos una parada en el Castillo de Neuschwanstein también conocido como el castillo del Rey Loco (sin entrada). Regreso a Múnich. Por la noche te recomendamos visitar alguna de las famosas cervecerías de la ciudad, como por ejemplo la "Hofbräuhaus", fundada en 1.591. Alojamiento.

## DÍA 3 (LUNES). MÚNICH - NUERMBERG - PRAGA.

Desayuno. Por la mañana saldremos a primera hora hacia Núremberg, ciudad que conserva perfectamente su ambiente medieval y que está ligada a la historia del siglo XX como consecuencia del famoso proceso por los crímenes de la II Guerra Mundial. Para conocer mejor esta ciudad, haremos una visita panorámica del casco antiguo en la que pasaremos por el exterior del Castillo Imperial, los barrios de San Sebaldo y San Lorenzo, la Hauptmarkt (plaza del mercado principal) con la Schöner Brunnen (Bella Fuente), la Frauenkirche (iglesia de Nuestra Señora), y el exterior del Hospital del Espíritu Santo, entre otros. **(Almuerzo incluido en opción paquete de comidas)**. Por la tarde proseguiremos nuestra ruta que nos llevará hacia la República Checa, hasta llegar a nuestro hotel en Praga. **(Cena incluida en opción paquete de comidas)**. Alojamiento.

## DÍA 4 (MARTES). PRAGA.

Tras el desayuno, haremos una visita panorámica de la ciudad. Comenzaremos por la Ciudad Pequeña o

Mala Strana, donde se encuentra la Plaza de la Ciudad Pequeña con la famosa iglesia barroca de San Nicolás, la iglesia de Nuestra Señora de la Victoria con "El Niño Jesús de Praga" y la isla de Kampa hasta llegar al famoso Puente de Carlos en el que disfrutaremos de una imagen de postal. A continuación, recorreremos las callejuelas de la Ciudad Vieja (Stare Mesto), su plaza principal donde se encuentra el famoso reloj astronómico, la Plaza Wenceslao, etc. **(Almuerzo incluido en opción paquete de comidas)**. Por la tarde te recomendamos realizar la visita opcional al Castillo de Praga **(incluida en opción paquete de visitas)**. Iniciaremos esta visita en la catedral de San Vito, de estilo gótico, donde se conservan las joyas de la corona, y después seguiremos visitando el Antiguo Palacio Real y el Callejón de Oro, uno de los lugares con más encanto de la ciudad. Regreso al hotel. **(Cena incluida en opción paquete de comidas)**. Alojamiento.

## DÍA 5 (MIÉRCOLES). PRAGA.

Desayuno. Día libre. Te recomendamos una excursión opcional de día completo con guía local a la mundialmente conocida ciudad balneario Karlovy Vary **(incluida en opción paquete de visitas)**. Ubicada en un valle entre altas montañas y bosques frondosos, nos deslumbramos ante sus jardines victorianos, la riqueza y belleza de sus edificios y sus calles adoquinaladas, por donde solían pasear personajes como Beethoven, Bach, Goethe, etc. Durante la visita veremos, entre otros, el Geisser, chorro de agua termal que alcanza los 12 metros de altura a 72°C, el Grand Hotel Pupp, el Teatro, etc. También disfrutaremos de tiempo libre para pasear o realizar compras de productos típicos tales como el magnífico cristal de Bohemia. Regreso al hotel. **(Cena incluida en opción paquete de comidas)**. Alojamiento.

## DÍA 6 (JUEVES). PRAGA - DRESDEN - BERLÍN.

Tras el desayuno, salida hacia la región de Sajonia para conocer la ciudad de Dresden, llamada la "Florecilla del Elba". A nuestra llegada realizaremos una visita panorámica con guía local de esta ciudad que fue residencia de príncipes electores, reyes y capital del Estado Federal de Sajonia. Durante la visita pasaremos junto al Palacio Real, el recinto de la Zwinger, su catedral católica Hofkirche, y el símbolo de la ciudad: la Iglesia protestante de Nuestra Señora ó Frauenkirche, entre otros. Tiempo libre. **(Almuerzo incluido en opción paquete de comidas)**. Tras el almuerzo, saldremos

hacia la capital alemana que combina historia y modernidad, una ciudad llena de contrastes, donde el pasado se encuentra con la innovación. Llegada al hotel. **(Cena incluida en opción paquete de comidas)**. Alojamiento.

## DÍA 7 (VIERNES). BERLÍN.

Desayuno y salida para hacer una visita panorámica con guía local, en la que veremos la Puerta de Brandenburgo, uno de los símbolos más importantes de la ciudad, la Isla de los Museos, Alexander Platz, el barrio de San Nicolás, la plaza de la Gendarmería, los restos del Muro y la avenida de Unter den Linden, entre otros. Resto del día libre para seguir disfrutando de la ciudad o, si lo deseas, podrás realizar una excursión opcional con guía local al campo de concentración de Sachsenhausen. Situado a unos 30 kilómetros al norte de Berlín, fue construido por las autoridades nazis en 1936 y en él murieron durante esa época más de 30.000 personas. Conoceremos la vida de Hitler y veremos las instalaciones del campo como los barracones, las celdas de castigos y la zona de los crematorios. Regreso al hotel. Alojamiento.

## DÍA 8 (SÁBADO). BERLÍN - CIUDAD ORIGEN.

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique el traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a tu ciudad de destino. Llegada y fin de nuestros servicios.

### EL PRECIO INCLUYE

- Visitas panorámicas en Múnich, Núremberg, Praga, Dresden y Berlín con guía local.
- Servicio de audio individual.

### COMIDAS: opción paquete comidas

- Este itinerario puede realizarse en la versión opción paquete de comidas. Este itinerario ofrece un total de **7 comidas**.

### EXCURSIONES: opción paquete visitas

- Esta opción, además de las visitas incluidas en el programa base, incluye las siguientes visitas:
- Visita del Castillo de Praga, incluyendo la catedral de San Vito, el antiguo Palacio Real y el Callejón de Oro, entradas incluidas, con guía local.
- Excursión a Karlovy Vary con guía local